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Aos (30) trinta dias do mês de abril do ano de 2019 às (15hrs) quinze horas, 
sob a presidência do vereador Kelmann Vieira, reuniram-se em plenário 
situada na Rua Sá e Albuquerque, número 564 (quinhentos e sessenta e 
quatro) no bairro do Jaraguá nesta Capital com as presenças dos 
vereadores: Ana Hora, Beto da Farmácia, Cleber Costa, Davi Davino, Fátima 
Santiago, Francisco Sales, Francisco Filho,Galba Netto, Ib Breda, Luciano 
Marinho, Lobão, Maria Aparecida, Mauro Guedes, Ronaldo Luz,Simone 
Andrade, Samyr Malta,Simone Andrade, Siderlane Mendonça e Silvânia 
Barbosa. Foram justificadas as ausências dos demais vereadores. Lida e 
aprovada a ata da sessão anterior. No Grande Expediente como primeiro 
orador vereador Francisco Sales pontuou que o tão esperado dia 30 de 
abril chegou, porém as respostas para os moradores do Pinheiro, Bebedouro 
e Mutange até agora ainda não, uma vez que esse laudo não será conclusivo 
e sim parcial. Considerou que isso é um ato de irresponsabilidade, sobre o 
não cumprimento do prazo para entrega do relatório oriundo do Serviço 
Geológico do Brasil sobre as rachaduras que afetaram os bairros citados. 
Em aparte a vereadora Silvânia Barbosa espera que até o fim do dia esse 
laudo seja divulgado, pois foi feita uma audiência em Brasília e os mesmos 
até agora não se manifestaram. Retornando o orador informou com muita 
tristeza e indignação que recebeu a informação que o Ministério de Minas e 
Energia não irá divulgar hoje o relatório sobre a situação dos bairros do 
Pinheiro, Bebedouro e Mutange. As respostas tão esperadas pela população 
neste dia 30 serão adiadas. Considerou uma falta de respeito com o 
sentimento e com a vida das pessoas. Em aparte o vereador Francisco 
Filho mencionou que assim como o orador está ao lado de milhares de 
alagoanos que estão indignados, pois hoje todos nós esperávamos a 
divulgação do laudo oficial da CPRM sobre a situação dos bairros do 
Pinheiro, Bebedouro e Mutange. Infelizmente, não saiu. A falta de 
compromisso para com os moradores e comerciantes mostra que existe algo 
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estranho no ar. O vereador se comprometeu a continuar cobrando 
fortemente, até que a CPRM e o Ministério de Minas e Energia possam 
apresentar seus laudos elucidando todas as dúvidas existentes. O Segundo 
Orador Vereador Cleber Costa apresentou hoje uma moção de aplauso à 
Assembleia Legislativa de Alagoas, como forma de reconhecer sua iniciativa 
de manter as emendas que garantem o aumento de 1%, ou seja, mais de 
100 milhões de reais, aos recursos destinados à saúde em Alagoas, visando 
o fortalecimento da rede oncológica, pois sabemos da necessidade desses 
recursos para os pacientes acometidos por esta doença, principalmente em 
nossa Capital. O Câncer não pode esperar. Quanto mais rápido for o 
diagnóstico, mais rápido a chance de cura. Passou a tratar sobre o relato 
divulgado na imprensa que nossa autoridade maior criticou o turismo gay no 
Brasil ao tempo que deixou nosso país a disposição para o turismo sexual 
com as mulheres brasileiras, considerando um pronunciamento infeliz o que 
gerou uma indignação por parte dos brasileiros. O parlamentar parabenizou 
a propaganda da secretaria de turismo de alagoas que lançou a seguinte 
campanha “Alagoas está à disposição dos turistas, a mulher alagoana não.” 
Destacou também que a OAB da mesma forma a nível nacional repudiou a 
declaração do presidente da república. Em seguida fez relato sobre três 
óbitos de pessoas jovens que faleceram repentinamente, o modelo mineiro 
Tales Costa, o ciclista Paulo Roberto de Souza Nascimento e o atleta Wesley 
Marlon Estevão essas pessoas supracitadas tinham em comum uma 
alimentação saudável e pratica de exercícios físicos porém chegaram a óbito 
por um mal súbito que infelizmente pode acontecer com qualquer pessoa 
independente da vida que leva. O vereador explicou que se alguém 
repentinamente desmaiar deve ser tomadas três medidas verificar a 
temperatura, pulsação e se possível a pressão arterial e se a pessoa não 
recobrar a consciência chamar imediatamente uma ambulância porque 
quanto mais rápido a pessoa for atendida melhor e maiores são as chances 
dele se recuperar. Cerca de vinte e uma mil pessoas morrem em São Paulo 
após terem um mal súbito e no Brasil aproximadamente três milhões e 
sugere que em vários locais onde haja aglomeração de pessoas tenha um 
desfibrilador e uma pessoa capacitada para o uso do aparelho. O Terceiro 
Orador Vereador Samyr Malta comunicou que saiu hoje o edital para 
eleição dos conselheiros tutelares, lembrando que na semana passada nesta 
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Casa em regime de urgência foi aprovada uma lei de sua autoria na qual só 
exigiria que a pessoa estivesse cursando o nível superior para concorrer a 
eleição citada, porém segundo recomendação do ministério público essa lei 
aprovado só estaria valendo se fosse feita um ano antes da eleição ou seja 
não valendo para o pleito desse ano. O orador esclarece que se soubesse 
antes disso não teria solicitado que o projeto fosse colado em regime de 
urgência e nem teria dito as pessoas que o procuraram que estava tudo 
resolvido, deixando o parlamentar bastante chateado com essa situação. Em 
aparte os vereadores Luciano Marinho, Siderlane Mendonça, Silvânia 
Barbosa e Francisco Sales fizeram suas explanações quanto o tema em 
questão ressaltando seu entendimento quanto o assunto, deixando seu apoio 
ao líder do governo, vereador Samyr Malta. Neste momento assume a 
presidência dos trabalhos, vereadora Silvânia Barbosa, ao tempo que 
parabeniza o vereador Francisco Sales por estar fazendo aniversário no dia 
de hoje, desejando felicitações ao mesmo. Pela Ordem a vereadora Ana 
Hora convidou todos para próxima quinta-feira dia 02, a participarem de uma 
audiência pública de sua autoria que irá tratar sobre a hanseníase, o evento 
acontecerá nesta Casa no auditório vereador Silvânio Barbosa, às nove 
horas da manhã. Em seguida a vereadora agradeceu aos secretários 
Gustavo Acioly e Mosart Amaral por ter atendido os pleitos solicitado por esta 
vereadora, que na verdade trata-se de um anseio da comunidade. Passando 
para Prolongamento do Expediente foram lidos: PL Nº 36/19 de autoria 
do vereador Beto da Farmácia – Determina aos laboratórios particulares e ou 
conveniados com a rede pública localizados no município de Maceió a 
realizar a coleta de matérias para exames laboratoriais de pessoas idosas ou 
pessoas com deficiência em suas residências ou nas unidades de saúde 
mais próximas, protocolo nº 1245/19; Mensagem da PMM – Razões do veto 
total, protocolo nº 1258/19; PL Nº 37/19 de autoria do vereador Eduardo 
Canuto – Dispõe sobre a denominação de veterinário Isnaldo França Mata, 
rua em nosso município e dá outras providências, protocolo nº 517/19;  
Ofício PM/AL – Reativação de posto policial, protocolo nº 1264/19. Feita a 
chamada para a Ordem do Dia foi constatado quórum regimental para 
deliberar a pauta onde foram lidos e aprovados os requerimentos e 
projetos: Projeto de Decreto Legislativo Nº 07/19 – Mesa Diretora, em 1ª 
Discussão, protocolo nº 881/19; PL Nº 06/19 de autoria da vereadora Ana 
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Hora, em 2ª Discussão, protocolo nº 275/19; PL Nº 12/19, em 2ª Discussão, 
protocolo nº 383/19; PL Nº 42/19 de autoria do vereador Luciano Marinho, 
em 2ª Discussão, protocolo nº 1001/19; Projeto de Decreto Legislativo Nº 
05/19 de autoria do vereador Antônio Holanda, em 2ª Discussão, protocolo nº 
563/19; Requerimento de autoria do vereador Lobão, em Discussão Única, 
discutido pelo autor, protocolo nº 1247/19. No Expediente Final usou da 
palavra o vereador Lobão para agradeceu aos técnicos da SEDET pelo 
encaminhamento do projeto para colocação de metralhas nas casas do 
Conjunto Bela Vista – Brejal que possuem o piso baixo e são inundáveis. 
Comentou sobre o trabalho realizado na sua Casa de Apoio no bairro do 
trapiche para acolher famílias de pacientes do HGE. Em seguida informou 
sobre o retorno do trabalho para reordenação dos pontos de ônibus no 
centro da capital. Facultada a palavra ao vereador Siderlane Mendonça 
convidou o colegiado para participarem na próxima quinta-feira às 14 horas 
de uma reunião com a senhora Valquíria (Presidente do Conselho Municipal 
da Criança e Adolescente). Nada mais havendo a tratar foi encerrada a 
presente sessão ordinária e convocada outra para próxima quinta-feira em 
horário regimental. Maceió 30 de abril de 2019 – Joao Antônio Leite de 
Cerqueira – Chefe do Setor de Divisão de Redação de Atas e Debates. 
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